

tado de postración y decadencia, los hijos que te adoran entrañablemente no pueden menos que prorrumpir en un sollozo profundo al verte tan desgraciada.

Por eso los que la queremos y le deseamos otro porvenir más risueño nos hemos de levantar y unirnos en fuerte haz, y hermanados con un mismo sentimiento trabajar para su reivindicación y engrandecimiento. Hemos de luchar de corazón y con un ideal noble y sublime si no queremos ir á la decadencia.

Se hace de necesidad suma grandes reformas. Con voz en grito lo pide la opinión.

En primer lugar el saneamiento de la población, para evitar tanta mortandad y víctimas ocasionadas por terribles enfermedades como el Tifus, Sarampión, Viruela y tuberculosis que han tomado carta de hospedaje continuo en este recinto.

Después el puente sobre la riera del Congost en la carretera de Barcelona, y otro en la de Caldas de Montbuy, que nos pone en muy bajo nivel ante los ojos de todo el mundo, pues que en días de lluvia, las principales arterias de comunicación restan quebrantadas quedando la población aislada casi completamente de una infinidad de pueblos.

La instalación de fuentes públicas de agua potable en los extremos de la villa, pues que hay vecindario que tiene que hacer media hora de camino para en busca de ella ó del contrario tomarla de pozos que no reúnen condiciones de salubridad.

El fomento de la enseñanza y aplicación de las leyes pedagógicas en las escuelas para la higienización de las mismas.

Establecer un asilo de infantes huérfanos muy necesario en esta población, ya que el elemento obrero abunda.

Fundar cajas de ahorros para la vejez é invalidez de los obreros.

Reorganizar y proteger el Asilo de ancianos que existe y mejorar el Hospital, ya que se halla en iguales condiciones como se hallaba 30 años atrás, y hoy la población ha aumentado y las necesidades también.

En fin, largo sería el enumerar las mejoras y reformas que necesita Granollers y que todos sus hijos piden.

A esto nosotros vamos, y no nos cansaremos de luchar hasta ver realizadas nuestras aspiraciones. Esto es lo que quiere Granollers y no otra cosa. Para ello se hace necesario una buena administración. Elegir á hombres de moralidad, emprendedores y entusiastas de lo que significa cultura, amor á

la patria y deseos de civilización. Nada de miras egoístas particulares. Amor á la patria, á lo bello, al pobre.

EN LA ACADEMIA ARUMÍ

Atentamente invitados por el reputado profesor de música Sr. Arumí, asistimos en la fiesta hermosísima que en la Cámara Agrícola se celebró el martes pasado.

La bella fiesta consistió en la celebración de exámenes de fin de curso de los alumnos que dirige dicho señor, empezando á las diez de la mañana.

Presidió el tribunal el laureado compositor de música D. Federico Alfonso, ganador de la Flor natural en el gran certamen de la música Catalana que celebró este año el Orfeó Catalá de Barcelona, y figuraban como vocales del Jurado calificador ó tribunal, los Sres. Rdo. padre Bordas, presbítero; Icard, notable organista; don Tomás Adám, y D. J. Clusellas.

La concurrencia que asistió en tan agradable acto fué numerosa y distinguida, notándose en el rostro de los padres y familias de los alumnos la más grata satisfacción y alegría, al contemplar y oír aquellos noveles señoritos y tiernas doncellitas como contestaban sin inmutarse y de una manera segura y acertada á las preguntas del Sr. Alfonso, que con exquisita amabilidad les dirigía referente al estudio de la teoría de música, lo cual acreditó notablemente las dotes y facultades que posee el Sr. Arumí para dicha enseñanza.

También se lucieron sus discípulos en los ejercicios de solfeo, pues que todas las composiciones que les tocó en suerte las interpretaron con exacta entonación y ajuste.

En el piano hicieron maravillas las señoritas Anita Soto, con el *Lohengrin*, María Sureda, con *Aida*, y Pepita Jordana, con una composición difícilísima; así como también se portaron á igual altura en el mismo, los jovencitos señores Francisco Sala, con la *Plegaria de una Virgen*, composición que fué ejecutada con mucha pulcritud y sentimiento, D. Miguel Clot, interpretó con delicadeza *La Bohème*, y don José M.^a Brú una composición notable.

Es por demás decir que los que acabamos de reseñar les fué otorgada la nota de sobresaliente y diploma.

Fueron premiados con notas de sobresaliente y notable en solfeo y teoría las señoritas Angelina Güell y Pe-

pita Robert, y los señoritos José Sobrevia, José Mogas, Ramón Garrell, Joaquín Mogas, Miguel Clot, Alberto Gurri, José Plantada y Juan Entrai-gas.

En dicho acto asistió una comisión del Ayuntamiento que compareció á las diez y media, compuesta de los Sres. Bonet, secretario, y Cunillera y Barnet.

A la media hora de haber tomado asiento á la derecha del tribunal esta Comisión se despidió, dejando en su lugar al jefe de policía Sr. Castellet.

Tal proceder llamó muchísimo la atención de la concurrencia haciéndose desfavorables comentarios, tomándolo alguno del Jurado como á desaire.

Nosotros, en la imparcialidad que acostumbramos á juzgar los hechos, hemos de hacer constar que lo más correcto era que no debía quedarse allí ningún jefe de policía, porque el acto que se celebraba no era ni político ni público, y por lo tanto, la presencia de un agente de orden público sobraba, y la repentina retirada de la comisión fué indiscreta.

A la una y media el presidente dió por terminados los exámenes.

COMARCALES

LA GARRIGA.—A diario van llegando familias de la colonia veraniega y forasteros para tomar los baños.

Los balnearios empiezan á presentar aspecto animadísimo por la concurrencia de bañistas.

—Por los Mozos de la Escuadra han sido capturados unos malhechores que se dedicaban al robo de leña en gran escala.

—De política no puedo decir nada porque todo el mundo está de vacaciones, preocupándose tan sólo las tertulias y el fresco de la noche y algún que otro mantecado para refrescar la garganta, pues que el calor que se siente es más que excesivo.

LLINAS.—El celebrado autor dramático y pintor D. Santiago Rusiñol, que se halla á nuestro lado veraneando, tuvo el otro día la ocurrencia de alquilar la copla "Els Formigas" para hacer divertirse al vecindario, el cual se lanzó á la calle bailando de lo lindo al son de los tamborinos y flautas.

El bullicio y la alegría reinó durante toda la noche disfrutando en alto grado el elemento joven que no cesó de danzar y reír.

—Se halla disfrutando del ambiente puro que en nuestra campiña reina, el Ex-